

»Stolz auf Aushängeschild am Standort«

Bürgermeister Bernd Siefermann besuchte Weingut Bimmerle in Erlach / Gratulation zu Erfolgen

Renchen-Erlach (red). Bürgermeister Bernd Siefermann besuchte Siegbert Bimmerle, um ihm zum Erhalt des 11. Landesehrenpreises für Baden und zu weiteren Erfolgen in diesem Jahr zu gratulieren.

Mit dem Ehrenpreis zeichnet der Badische Weinbauverband Freiburg Weinbaubetriebe für ihr qualitativ hohes Leistungsniveau aus. In einer Verkostung von über 2600 Weinen aus Baden erhalten die besten Betriebe diese Auszeichnung. Insgesamt wurden in Baden 20 Ehrenpreise verliehen und einer davon ging auch in diesem Jahr wiederholt nach Renchen-Erlach.

42-mal Gold

»Die Stadt ist stolz, ein solch erfolgreiches Unternehmen und Aushängeschild am Standort zu haben«, sagte Siefermann. Allein bei der Bundes- und Landesprämierung 2018 wurden die Weine von Bimmerle mit 42-mal Gold, zehnmal Silber, zweimal Bronze und einmal »Top 10« bedacht. Der Betrieb gehört auch zu den Top 100 der besten Weinerzeu-



Bürgermeister Bernd Siefermann gratulierte Siegbert Bimmerle, Thomas Hirt und Ingrid Münchenbach zu den Erfolgen bei Weinprämierungen (von rechts).

Foto: Bimmerle

gern Deutschlands. Zum vierten Mal in Folge würdigte Meiningers Weinwelt den Riesling zu den Top 130 bei »Best of Riesling 2018« und verlieh Bimmerle den deutschen Sektpreis.

Mit dem Sieg im Duett erhielt das Weingut den Grauburgunder Preis 2018. Allein in den letzten zwölf Monaten konnte sich die Winzertami-

lie Siegbert Bimmerle mit Kellermeister Thomas Hirt über mehr als 15 weitere internationale, nationale und regionale Erfolge, aber auch Auszeichnungen bei Weinführern und Dinner Shows wie »Palazzo« freuen.

»Der hohe Anspruch an die gleichbleibend anerkannte Qualität unserer Weine hat

uns diese Auszeichnungen ermöglicht«, ist Siegbert Bimmerle stolz. Sein Weingut wurde mit dem Top 10 Riesling Ortenau 2018 ausgezeichnet und erreichte Platz 2 unter den besten Rotwein-Betrieben der Ortenau 2018.

»Bei Rotwein und Riesling im regionalen Vergleich ganz vorne mit dabei zu sein, ist eine besondere Auszeichnung«, so Kellermeister Thomas Hirt.

Acht Jahre in Folge

»Normalerweise schafft man den einen oder den anderen Top Ten Ortenau Wettbewerb, aber bei Riesling und Rotwein prämiert zu werden ist schon etwas Herausragendes, auch sind wir seit 16 Jahren dabei und wurden die letzten acht Jahre in Folge immer bei beiden Wettbewerben prämiert«, so Bimmerle, der anfügt: »Qualität steht für uns an erster Stelle. Die öffentlichen Anerkennungen und Prämierungen machen das deutlich. Natürlich hat auch die Verbundenheit mit der Region einen wesentlichen Anteil an unserem Erfolg.«